

Im Kiga Theresienweg 2



Viele Kinder haben sich ganz schön ins Zeug gelegt. Alle Siegerbilder, aus jeder Stufe wurden von der Jury 3 auserkoren, sind im Matt ausgestellt. Wir gratulieren Leonas, Mia, Ben und Zamira zum 1. Platz!



Mattkalender

Änderungen vorbehalten!!!

Sa 4. April bis So 19. April 2020	Frühlingsferien	
Di 5. Mai 2020	Maimarkt	Nachmittag schulfrei
Do 7. Mai 2020	Elternhöck Elternforum Matt	19.00 - 20.00 Teamzimmer
7./8. Mai 2020	Verkehrsschulungsanlage im Quartier	4. Klassen
Mi 20. Mai - So 24. Mai 2020	Auffahrtsbrücke	schulfrei
Mo 25. Mai 2020	schulinterne Weiterbildung	Nachmittag schulfrei
Mo 1. Juni 2020	Pfingstmontag	schulfrei
Di 2. Juni	Stundenplanabgabe	
Do 4. Juni	Fahrradprüfung	6. Klasse
Do 11. Juni 2020	Kennenlernnachmittag	für die zukünftigen 1. / 3. / 5. Klassen und OberstufenschülerInnen
Fr 3. Juli 2020	Schulschlussfeier	10.10 in der Aula
Sa 4. Juli - So 9. August 2020	Sommerferien	
Mo 10. August 2020	1. Schultag mit Eröffnungsfeier	

Wichtige Kontakte

Schulhaus	Mattschulhaus Glärnischstr. 26 www.psmatt.ch	071 929 36 00
Schulleitung	Tobias Mattes tobias.mattes@swil.ch	071 929 36 01
Schulsozialarbeit	Jolanda Kurz Jolanda.kurz@swil.ch	071 929 36 02
Hauswart	Walter Farcher walter.farcher@stadtwil.ch	071 929 36 03
Tagesstruktur	tagesstruktur.rosenstrasse@stadtwil.ch Mo - Fr : 11:40 - 18.00 Uhr In den Ferien Mo - Fr: 6:30 - 18:00	071 913 52 89
Elternforum	Andrea Hinder andrea.hinder@thurweb.ch	071 565 83 14
Redaktion	Doris Fust doris.fust@swil.ch	Einsendeschluss: Do. 18. Juni 2020 Nächste Ausgabe: 2. Juli 2020

Primarschule Matt

Mattblatt

April 2020

Infos der Schulleitung
Beiträge aus den Klassen
Mattkalender
Adressen

STADTWIL

Spiel mit - werd fit!

Liebe Eltern

Als wir noch in der Schule waren...

In diesem Mattblatt geben wir Ihnen gerne Einblicke in das Schulleben zwischen den Weihnachts- und Frühlingsferien. Bis am 13. März fand dies in der Schule, danach zu Hause statt.

In dieser Zeit waren die 5./6. Klassen im Skilager in den Flumserbergen. Ein weiteres Highlight war der Fastnachtsmorgen. Aber auch in den einzelnen Klassen fanden spannende Projekte statt, wie zum Beispiel der spielzeugfreie Kindergarten.

Im Februar bildete das Thema Computer, Medien und Co. ein Schwerpunkt. Dass dieses Thema aktuell ist, war uns schon damals bewusst. So besuchten die Lehrpersonen eine Weiterbildung, es fanden Unterrichtseinheiten in allen Mittelstufenklassen statt und schliesslich wurde ein Elternabend angeboten. Am Elternabend wurde deutlich, dass früher oder später alle Eltern mit diesem Thema konfrontiert werden. Dass dies durch die Corona-Krise so schnell und plötzlich der Fall sein wird, war zu jenem Zeitpunkt noch nicht vorhersehbar. Der Austausch bezüglich der Mediennutzung unter den Eltern war wichtig, unterstützend und hilfreich. In diesem Sinne möchte ich Sie, gerade auch in der aktuellen Zeit dazu ermuntern, mit Ihren Kindern und anderen Eltern über die Nutzung digitaler Geräte zu sprechen. Ebenso möchte ich Sie ermuntern bei Fragen dazu auf uns zuzukommen. Von der Schule her sind wir bemüht, dass Ihre Kinder Aufträge erhalten, welche verschiedene Sinne ansprechen und so die Bildschirmzeit einigermassen im Rahmen gehalten werden kann.

In dieser turbulenten Zeit gibt es auch viel Erfreuliches. Als Erstes denke ich an die grosse, gegenseitige Unterstützung. Kinder, Lehrpersonen, Eltern, Hausdienst, Tagesstrukturbetreuerinnen, Schulsozialarbeiterin - alle helfen sich gegenseitig. Dies zu spüren und zu erleben, tut gut.

Etwas anderes Erfreuliches ist das neue Matt-Logo. Wir freuen uns, Ihnen das neue Logo präsentieren zu dürfen. Die Auswahl des Logos war ein spannender Prozess, bei dem uns Herr Raphael Braesecke kompetent begleitete. In einer ersten Phase unterbreitete er verschiedene Vorschläge, aus denen die Lehrpersonen eine Vorauswahl treffen konnten. Im weiteren Prozess durften alle Klassen und die Lehrpersonen ihre Favoriten wählen. Und nun ist es da! Das Matt-Logo mit dem unverwechselbaren Brunnen, welcher ein Treffpunkt für Gross und Klein ist - und dies sowohl während der Schul- als auch in der Freizeit. An heissen Tagen bringt er Erfrischung und lädt ein zum Verweilen, Reden und miteinander Spielen. Ich freue mich sehr über das neue Logo und hoffe, dass es Ihnen auch gefällt.

Die Agenda auf der hintersten Seite ist aufgrund der aktuellen Lage kürzer als normal. So müssen der Spiel- und Sporttag sowie das Lager der 3./4. Klassen für dieses Schuljahr leider abgesagt werden. Weitere Termine, welche in der Agenda angegeben sind, finden natürlich nur dann statt, wenn auch wieder Präsenzunterricht erfolgen kann. Die Stundenpläne für das kommende Schuljahr werden Sie wie angegeben am 2. Juni erhalten.

Nun bedanke ich mich herzlich für Ihre Unterstützung und wünsche Ihnen und Ihrer Familie sonnige, erholsame und farbenfrohe Frühlingsferien!

Tobias Mattes, Schulleiter

Gestaltung 1./2. Klasse Tobler/Sutter



Fastnachtsmorgen

Voller Vorfreude auf den Fastnachtsmorgen kamen viele verkleidete und wunderschön geschminkte Kinder zur Schule. Nach einem gemeinsamen Treff zu Gesang und Tanz in der Aula, durften die Kinder alleine oder in Gruppen die verschiedenen Ateliers besuchen. Von Haare färben, Spielen, Gummitwist, Disco, Geisterbahn, Bastelzimmer, Bewegungsparcour, Saftbar oder Fotoshooting, Pfeilwurf bis zu Büchsen schiessen war für jeden Geschmack etwas dabei.



Zum Abschluss versammelten sich alle wieder in der Aula. Mit tosendem Applaus wurden alle, die sich über den Laufsteg getrauten, angefeuert. Die vielen kreativen Verkleidungen sorgten bei der Maskenprämierung nochmals für Spannung. Es fiel der Jury gar nicht leicht, die Gewinnerinnen der Gruppen- und Einzelmasken zu bewerten. Hier die glücklichen SiegerInnen.



Skilager Januar 2020

Dieses Jahr sind gleich alle 3 Klassen der Mittelstufe 2 ins Skilager in die Flumserberge gefahren. Ob auf dem Schlitten, den Skiern oder auf dem Snowboard - alle hatten Spass auf der Piste. Bereichert von dieser tollen Lagerwoche mit viel Sonnenschein sowie des Lagerlebens, kehrten alle heil zurück!



Wenn die Spielsachen in die Ferien fahren - ein Projekt im Kindergarten Theresienweg 1

Mit dem Bilderbuch „Wenn die Spielsachen in die Ferien fahren“ stiegen wir in das Projekt „spielzeugfrei“ ein. Tatkräftig halfen die Kinder, alle Spielsachen zu verpacken und für 12 Wochen in die Ferien zu schicken. Dies geschah immer nach einer Abstimmung, was als nächstes verreisen soll.

Ziel war es, den Kindern Raum und Zeit für das eigene Gestalten zur Verfügung zu stellen. Schnell entwickelten die begeisterten Kinder ein fantasievolles Spiel mit Tischen, Stühlen, Schachteln, Röhren, Tüchern, Klüpperli, Korkzapfen, Rollwagen, Polstern, Matratzen, Kissen und vielem mehr.

Drachen waren unterwegs und Drachennester wurden gebaut. Ganze Häuser mit Katzen wurden erbaut und täglich fanden Rollenspiele statt. Auch ein Musikumzug mit Röhren führte durch den Kindergarten und es wurde im Rhythmus applaudiert. Die Kinder durften auch von den Gestellen springen, wenn unten eine Matratze deponiert war.

Die Regeln wurden von der ganzen Kindergruppe gemeinsam erstellt und in eigenen Worten und Zeichnungen an einer Wand festgehalten. Konflikte lösten sich meist von Kind zu Kind anhand der festgelegten Regeln. Die Kinder haben das alles super gemacht!

Leider kam es wegen des Corona-Virus zu einem Projektunterbruch. Sobald die Schule wieder starten kann, werden wir das Projekt abschliessen und die Spielsachen kommen wieder in den Kindergarten zurück. Isabel Gemperle



Bildquelle: www.spielzeugfrei.ch



Gestaltung aus den 3./4. Klassen